

Ejército Nacional y CTI EDA Manizales capturan a 3 sujetos que al parecer pertenecían al GDO La Cordillera

Cerca de 20 millones de pesos mensuales era la ganancia que obtenían por comercializar estupefacientes en el municipio de Anserma, Caldas.

Las tropas del Batallón Ayacucho, en operación con el CTI EDA Manizales, en desarrollo y cumplimiento del Plan Ayacucho, logran un resultado positivo para el departamento de Caldas.

Mediante labores investigativas con apoyo de inteligencia militar, se realizan allanamientos a dos viviendas mediante orden judicial, en una de ellas encuentran dos miembros que al parecer pertenecerían al grupo delincuencia organizado (GDO) La Cordillera, encargados de establecer alianzas y de negociar con estupefacientes para ser comercializados en la región.

Luego del registro, se hallaron 82 dosis de bazuco, 9 dosis de tusi, cocaína, un teléfono celular, material de elaboración dosificación y empaque, y dinero en efectivo.

Uno de los tres capturados fue sorprendido en flagrancia y le fueron imputados cargos por el delito de tráfico, fabricación o porte de estupefacientes. Las otras personas quedaron a disposición de la autoridad competente y en desarrollo de la audiencia de imputación de cargos y medida de aseguramiento.

Es gracias a este resultado y al trabajo permanente del Ejército Nacional y el CTI de la Fiscalía General de la Nación, que Caldas es cada día un territorio más seguro, y reafirman su compromiso interinstitucional para continuar trabajando de manera articulada por la región.